

BIG ISSUE

Kapolsek Patrol AKP H. Saripudin, S.H., Menghadiri Peresmian Masjid ASY- SYARIFIYYAH

Indramayu - INDRAMAYU.BIGISSUE.ID

Jul 21, 2023 - 15:23



Kapolsek Patrol AKP H. Saripudin, S.H., Menghadiri Peresmian Masjid ASY-SYARIFIYYAH

Indramayu, - Kapolsek Patrol Polres Indramayu Polda Jabar, AKP H. Saripudin, S.H., menghadiri undangan peresmian masjid ASY-SYARIFIYYAH yang

berlokasi di Gg H. Sarmani, Desa Patrol, Blok Bunder, Kecamatan Patrol, Kabupaten Indramayu. Jumat (21/07/2023).

Kegiatan peresmian ini merupakan momen bersejarah bagi warga masyarakat setempat dalam membangun sarana ibadah yang baru.

Dalam acara peresmian tersebut, Kapolsek Patrol sekaligus mengadakan sholat Jumat pertama di masjid ASY-SYARIFIYYAH.

Kehadiran AKP H. Saripudin, S.H., dalam sholat Jumat pertama ini menjadi simbol kesatuan dan kebersamaan dalam merayakan momen bersejarah tersebut.

Undangan peresmian masjid ASY-SYARIFIYYAH dihadiri oleh berbagai tokoh agama dan pejabat setempat, antara lain:

K.H. Syarif Takmid selaku ketua Pondok Pesantren Asy Syarifiyah.

Camat Patrol, Rusyad Nurdin, S.T., M.Si.

Sekretaris Kecamatan Patrol, Tandi Afandi, SSTP.

Muspika Kecamatan Patrol, A. Azis.

Kanit Binmas Polsek Patrol, IPTU Fatoni Mikhail.

Ketua MUI Kecamatan Patrol, Ustad H. Abubakar.

Kepala Desa Patrol, M. Tolib.

Acara peresmian ini dihadiri oleh kurang lebih 150 tamu undangan dari berbagai kalangan masyarakat. Para undangan menyaksikan momen bersejarah saat masjid ASY-SYARIFIYYAH secara resmi diresmikan dan digunakan sebagai tempat ibadah.

Dalam sambutannya, K.H. Syarif Takmid menyampaikan terima kasih atas dukungan dan partisipasi semua pihak dalam pembangunan masjid ASY-SYARIFIYYAH.

Ia berharap masjid ini dapat menjadi tempat yang nyaman untuk beribadah dan menjadi pusat kegiatan keagamaan bagi warga Desa Patrol dan sekitarnya.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin menyampaikan ucapan selamat atas peresmian masjid ASY-SYARIFIYYAH.

"Saya mengapresiasi upaya keras dari masyarakat dalam membangun masjid ini. Semoga masjid ASY-SYARIFIYYAH menjadi tempat yang mempererat tali silaturahmi dan kebersamaan di antara kita," ujarnya.

Dalam kesempatan itu, kami juga mengajak seluruh masyarakat untuk terus berkontribusi dalam membangun kebersamaan dan keharmonisan di lingkungan sekitar masjid ASY-SYARIFIYYAH.

Dengan peresmian masjid ASY-SYARIFIYYAH, diharapkan kegiatan ibadah dan keagamaan di Desa Patrol semakin berkembang, dan masjid ini menjadi tempat yang menyatukan seluruh elemen masyarakat untuk beribadah dan beraktivitas keagamaan lainnya.

"Semoga pembangunan masjid ASY-SYARIFIYYAH menjadi inspirasi bagi

daerah lain dalam memperkuat kehidupan keagamaan dan memperkuat tali persaudaraan dalam bingkai keberagaman.” Pungkasnya.